

Como Escribir una Carta a su Escuela o Junta Escolar

20 de diciembre de 1996

*sus sentimientos personales es lo que es importante, use sus propias palabras

John Q. Parent
100 Average Street
Anytown, Florida 99999

*muestre dirección correcta aquí y en el sobre

Ms. Jane Doe, Principal
West Elementary School
Tampa, Florida 33999

← Use la dirección propia adentro y use la misma en el sobre

*mecnografíe o escriba lo mejor posible. Use tinta oscura en papel blanco

Estimado Sr. Doe: ← Use el título apropiado (Sr., Dr., etc)

*comience identificandose usted mismo y especificando el asunto.

Como padre de un niño en su escuela, estoy escribiendo para decirle mis sentimientos sobre la forma en que las conferencias de padres-maestros son programadas.

*de razones para sus preocupaciones, sea específico, personal

Soy un padre soltero que trabaja. Trabajo de 12:00 A.M. hasta las 9:00P.M. todos los días. Cuando los avisos para las conferencias de padres-maestros fueron enviadas a la casa, mi única opción para reunirme con el maestro de mi hijo eran en las horas de la tarde o noche. Yo envié una nota a Ms. Smith, pidiéndole una reunión temprano en la mañana ya que no me es posible a otras horas. Ms. Smith me envió una nota diciendome que no tiene tiempo en la mañana porque los niños comienzan a llegar a las 7:30 A.M. que es cuando se le requiere a ella estar en la escuela. Ella ofreció tener una conferencia telefónica después de las 9:00P.M. en una tarde, pero yo quiero realmente reunirme en la escuela en persona de manera que pueda ver algunos de sus trabajos.

*recomiende, pero no demande, no pida lo imposible

Yo creo fuertemente que su escuela debe hacer un mejor esfuerzo por cumplir con las necesidades de sus padres. Me gustaría que tomara alguna acción de manera que pueda reunirme con el maestro de mi niño. También, me gustaría que usted dirigiera este asunto con todos los empleados de manera que otros padres no se encuentren con el mismo problema.

*Pidale a la persona que le conteste la carta.

Gracias por la atención a mi problema. Por favor dejeme saber si puedo esperar cualquier cambio.

*evite amenazas

Sinceramente,

*sea breve

*firme su nombre sobre lo mecanografiado o dirección impresa

*escriba cuando esta persona haga algo que merezca aprobación

John Q. Parent



El Centro para el Envolvimiento del los Padres (FCPI) fue

consolidado por la Sección americana de Educación; Metas 2000, del Acto Eduque el América de 1994-1999. Guiado por una tabla asesor de padres y profesionales, la meta del FCPI era taladrar el poder de padres. El FCPI recogió la información que los padres necesitan, coordinado la información, y creó una serie de recursos organizada por el tema, incluso las hojas de hecho para los padres y profesionales, "Más allá de los Elementos esenciales" los recursos, y listas de identificación de recursos. Muchos de los recursos se han traducido en las versiones del idioma españolas, y cada esfuerzo se ha hecho conservar el significado y sabor de los documentoriginales. Esta serie de materiales mantiene una riqueza de información actual de padres y proveedores; el juego completo de recursos puede obtenerse en PDF en la Department of Child and Family Studies website al www.fmhi.usf.edu/cfs/dares/fcpi. El personal del FCPI está esperanzado que su trabajo continúe ayudando a los niños a conseguir listo para aprender durante muchos años para venir. "

La serie que los temas incluyen san:

- Facultando la Familia
- Respaldo a la Crianza
- Tansición
- Envolvimiento de Padres
- Violencia y Niños Pequeños

"El Centro era un componente de un proyecto llevado por el Centro de Excelencia del Condado de Hillsborough en la colaboración con la Sección de Niños & los Estudios Familiares a USF del la Parte Institute y el Foro de los Niños de Florida. Otros compañeros del proyecto incluyen el HIPPIY (el Programa de Instrucción de Casa para los Jovenzuelos de Preschool), la Condado del Hillsborough ventaja y Condado de Hillsborough Incluso la Salida. Para más información sobre estos proyectos, llame (813) 974.4612. "

¿La Serie de Facultando la Familia, #9b: Como Escribir una Carta a su Escuela o Junta Escolar.

© 1998, Tampa, Florida,

Ésta es una publicación del Centro de Florida para Envolvimiento de los Padres que fue consolidado por la Sección americana de Educación. Las opiniones contenidas en esta publicación son aquéllos del cesionario y necesariamente no reflejan aquéllos de la Sección americana de Educación. Pueden reproducirse todos o porciones de este trabajo manteniendo el Centro de Florida el Envolvimiento del Padre, Louis del la Parte Florida el Instituto de Salud Mental, la Universidad de Florida Sur se acredita propiamente en todas las reproducciones. "

**University of
South Florida**
USF

" Los eventos, actividades, programas y medios de la Universidad de Florida Sur están disponibles a todos sin tener en cuenta la raza, colore, estado matrimonial, sexo, religión, origen nacional, invalidez, edad, Vietnam o estado del veterano inválido como con tal de que por la ley y de acuerdo con el respeto de la Universidad para la dignidad personal. "